

**++++Pressemitteilung++++Pressemitteilung++++Pressemitteilung++++**

**LFV Schleswig-Holstein fördert Öffentlichkeitsarbeit – neuer Anhänger zur Prävention im Dienst**

Der Landesfeuerwehrverband hat im Rahmen der Projektförderung der Öffentlichkeitsarbeit den neuen Präventionsanhänger der FF Bad Segeberg großzügig gefördert.

Seit mehreren Jahren hat die FF Bad Segeberg einen Schwerpunkt in den Ausbau der Öffentlichkeitsarbeit gesetzt und auch die Brandschutzerziehung und –aufklärung weiter ausgebaut. Rund 10 Kameradinnen und Kameraden um den Fachwart für ÖA Dennis Schubring bringen sich hier in die vorbeugenden Schulungsmaßnahmen mit all ihrem Geschick und ihren Talenten ein. Über 650 Kinder wurden alleine im Jahr 2016 bei den Brandschutzerziehungsterminen geschult, zzgl. der vielen Termine in Betrieben, bei Veranstaltungen und Firmenjubiläen. Zur besseren Ausbildung, Präsenz und Unterbringung von Materialien und Übungsgeräten wurde der Wunsch eines eigenen Anhängers geäußert.

Daraufhin erarbeitete man zusammen mit der Wehrführung ein Ausbildungs- und Präsentationskonzept, in dem man den LFV dargelegt hat, was man alles im Bereich der ÖA erreichen möchte – natürlich untermauert durch die bereits geleisteten Aktionen und Veranstaltungen.

Dieses Konzept gefiel dem LFV und gab rund 7.700 Euro aus dem Topf der Projektförderung frei, so dass neben dem Anhänger selbst auch die Beklebung und Zubehör voll finanziert werden konnte.

Premiere hatte der fertige Anhänger auf der Regio Schau in Bad Segeberg Mitte Juni. Interessierte Besucher konnten sich über das Feuerwehrwesen informieren und wertvolle Brandschutztipps für Zuhause oder den Betrieb einholen. Auch aktive Mitglieder konnten gewonnen und zum nächsten Dienstabend zum Praktikum eingeladen werden.

„Die Gruppe um die Brandschutzaufklärung und –erziehung bekommt somit das richtige Rüstzeug, um ihren gesetzlichen Auftrag besser wahrnehmen zu können. Auch die Mitgliederwerbung und Information über die Arbeit unserer Feuerwehr können so mit unserem neuen Infostand wirksamer in die Öffentlichkeit getragen werden.“ sagte Gemeindeführer Mark Zielinski bei der Übergabe.

„Die Gruppe der Brandschutzerzieher und- aufklärer haben jetzt richtig Lust drauf, ihre Aufgabe weiter mit Eifer auszuführen. Solche Anschaffung motiviert mich und meine Mannschaft!“ erklärte Dennis Schubring, der vom Wehrführer den Schlüssel übergeben bekam.





**112%**  
**bei Tag und Nacht -**  
**mit Sicherheit**

  
**FREIWILLIGE**  
**www. FEUERWEHR Bad Segeberg.de**



CE



